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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 町田義昭議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位６番、議席番号10番、町田

義昭議員。 

  （10番町田義昭議員登壇） 

○１０番 町田義昭議員 おはようございます。 

 おはようございますという挨拶で一般質問を

するのは久しぶりでございます。大概私も皆さ

んも眠りを覚えたころの時間帯にほとんどやっ

ておりますので、すがすがしい気持ちでできま

すし、聞く側もすがすがしい気持ちで聞いてく

れるのではないかなと、そんなように思ってお

るところでございます。 

 私は、ことしになって意外と心配的な言葉を

地域の皆さんと話をしたりしておるんでありま

すけれども、このたびは余りそういうマイナス

思考でない感じ方をしていることが一つござい

ます。それを紹介したいなと思います。 

 期待をしているのは、ささやかなんですけど

も、去年、道照寺平に、梅津議員に種子をいた

だいたコスモスが生まれました。そして育った

んでありますけども、本当にわずかなコスモス

ですけども、ことしはどのようになるのかなと

いうことで期待をしております。その期待感い

っぱいで今いるんですけども、ただし、今、除

草剤というものがありますので、それを知らな

いでかけられてしまうと一発でだめになるとい

う要素も含んでおりますので、そうしたものは

どのようにしてクリアできるのかなと今思って

おります。 

 また、私は道照寺平スキー場の通年利用とい

うものをやるべきでないかなと、あれはやった

ほうがいいのでないかなということをずっと申

し上げてきましたし、そしてその中で、長井市

の絶景というのはもしかするとたくさんあるの

かもしれませんけども、その中で熊野の山から

見た長井市市内の絶景、あるいは百秋湖を取り

巻く状況というものは本当にきれいだというこ

とで、ぜひ市民の皆さんに体験をしてこの目で

確かめていただければ、長井をさらにいいまち

だなということを実感できるんではないかとい

うことを申し上げてきました。それがようやく

行政のほうでも動いていただいたのかわかりま

せんけども、このたびの市報の中で、熊野の山

に登りませんかという募集が出ておりました。

これは花スポのほうでやっていただいたんだそ

うでございますけども、本当にいいことだなと、

そう思いました。登った方は必ず感動するんで

ないかなと、そのように思っております。また、

カメラを愛好家の皆さんは、私も時々見ました

けども、あそこへ行っていい写真を撮ってきた

よということで紹介していただいたり写真を頂




